

# Gafas para ir a la última: las monturas que arrasan este 2023



DISCRETAS O LLAMATIVAS, RETRO O MINIMALISTA, EXTRAGRANDES O CLÁSICAS, DE COLORES NEUTROS O LLAMATIVOS... EN LO QUE A TENDENCIAS EN GAFAS PARA EL ESTE AÑO SE REFIERE, EL CATÁLOGO DE DISEÑOS ESTÁ IDEADO PARA TODOS LOS GUSTOS. NO EN VANO, HACE YA VARIOS LUSTROS QUE LAS GAFAS DEJARON DE SER SOLO UN INSTRUMENTO ÓPTICO DE OBLIGADO USO PARA CUBRIR LOS PROBLEMAS DE VISIÓN Y MUTARON A UN ACCESORIO PROTAGONISTA CON EL QUE IR A LA MODA Y APORTAR PERSONALIDAD Y DISEÑO AL ESTILO PROPIO DE CADA UNO.



Cuando se trata de elegir una montura de gafas, la salud visual debe primar por encima de cualquier otro factor. Eso por descontado. Pero también es cierto que, desde hace varios años, este accesorio dejó de ser solo y exclusivamente un instrumento óptico con el que compensar los problemas de visión. Hoy por hoy las gafas son, además de una herramienta imprescindible para muchos, un complemento en tendencia que añade al estilo una seña de identidad propia y toneladas de personalidad. Tal es así que hay incluso quienes las usan aunque no las necesiten, solo por darle rollazo a un determinado look. No en vano, con los diseños de las monturas sucede lo mismo que con todo el universo fashionista: cambian cada temporada.

Entonces, ¿por qué a la hora de decantarse por un modelo no tener en cuenta también las tendencias y los diseños que mejor vayan con cada uno? Eso sí, no hay que olvidar que los expertos recomiendan asegurarse de que favorezcan al 100% a la persona según la forma del rostro y el tono de piel. Al fin y al cabo, es un accesorio que nos va a acompañar 24/7 durante unos cuantos años y, por ende, lo más conveniente es que nos hagan sentir increíble y al mismo tiempo nos ayuden a lucirlo con seguridad.

Si quieres unas cuantas ideas de las monturas que van a arrasar en 2023, continúa leyendo para descubrirlas. Los especialistas de Óptica Universitaria lo tienen claro: las tendencias retro van a ser las grandes protagonistas este 2023. Monturas finas y metálicas, formas oversize marcadamente geométricas, en colores... El estilo extragrande de las décadas de los 70 y los 80 viene pisando fuerte tanto en gafas graduadas como en gafas de sol. Estos diseños van sumando adeptos dada su versatilidad. Y es que su montura metálica y su grosor fino son perfectos en hombres y en mujeres.

Con lo cual, avanzan los expertos de Óptica Universitaria, en 2023 sigue la tendencia del formato extragrande, con formas hexagonales, redondas, forma de mariposa y cuadradas. Aunque arriesga todavía más. El color plateado seguirá siendo un acierto seguro si te decantas por este tipo de monturas, pero lo último de lo último son las monturas de colores rosados.

Ahora bien, *"si optas por unas gafas de monturas de color sí que debes tener en cuenta el tono de tu piel y el color de tu cabello, ya que habrá colores más o menos favorecedores. Si sabes sacar partido al color de tus gafas, obtendrás un look de lo más favorecedor"*, recuerdan desde la cadena de ópticas. A partir de ahí, el abanico de posibilidades es enorme. Dependiendo de tus gustos puedes optar por monturas de colores discretos o bien atreverte con colores vivos. E incluso darle todo el protagonis-

mo a tus gafas optando por una llamativa y original montura bicolor, por tonos flúor o por monturas estampadas.

### **Menos es más, las monturas que no pasan de moda**

En un extremo completamente opuesto a las tendencias expuestas anteriormente, las firmas también tienen en cuenta en sus diseños a esas personas que prefieren la sobriedad y el minimalismo. Es por eso que están ganando popularidad los modelos de monturas con marcos transparentes. Versátiles y atemporales, este estilo encaja a la perfección con cualquier fenotipo al tiempo que combinan con todo tipo de outfits.

Otra opción muy parecida donde prima la discreción sin renunciar a la personalidad son los clásicos modelos en forma y tamaño con montura extrafina, que han dado el salto desde las gafas de lectura a las gafas graduadas. No obstante, siempre puedes darle una chispa de originalidad apostando por las tendencias actualizadas que trae 2023, es decir, monturas de colores claros, rosados y dorados.

### **Furor por el vintage**

Lo 'retro' lleva de moda unos cuantos años y no tiene visos de que la añoranza por épocas pasadas deje de inspirar a corto plazo la tendencias actuales en mobiliario, decoración, textiles y moda. Y las monturas, por supuesto, no escapan a esta pasión vintage. Son modelos para aquellos que buscan desprender estilo y elegancia sin igual. Eso sí, cabe destacar que esta tendencia, que se ha convertido en un statu quo en los últimos tiempos, engloba una gran cantidad de modelos icónicos muy diferentes entre sí, pues abarcan desde monturas extrafinas a las gafas de pasta de montura super gruesa.

Aunque estemos en 2023, unas clásicas Ray-Ban original de aviador, un par *cat eye* que nos retrotraiga a los 50 y 60, unas siempre a la última 'pantos', o un bohemio par a lo John Lennon, por ejemplo, serán siempre un enorme acierto porque son modelos que jamás pasan de moda.

### **Extravagancia para quienes quieren salirse del molde**

Mister Spex, por su parte, apuesta fuerte por la moda de las monturas angulares, cuadradas o geoméricamente modernas, cuya gran protagonista es la sofisticación geométrica. Las hay para todos los gustos, dado que los modelos cuadrados y redondos ya pueden catalogarse como clásicos.

Pero si quieres optar por la extravagancia, también encontrarás en este apartado una alternativa ideal para cada fisionomía. Gafas redondas, cuadradas, de mariposa, ojos de gato...

Moda, en resumidas cuentas, para que veas y te vean. Las formas más originales con montura metálica de filigrana o acetato se convertirán en el centro de todas las miradas. Aquellos con rostros redondos que quieran potenciar sus rasgos al máximo acertarán decantándose por gafas cuadradas, mientras que las de tamaño maxi favorecen a los rostros angulares.

### **La sostenibilidad por bandera**

Habitualmente las tendencias evolucionan en paralelo a la sociedad. Por eso, al igual que la mayoría de los sectores, el

**EL MERCADO DE LA VISIÓN EMPIEZA A  
DARLE IMPORTANCIA AL CUIDADO DEL  
MEDIOAMBIENTE**

mercado de la visión empieza a darle importancia al cuidado del medioambiente.

Las monturas 'de toda la vida' por regla general están fabricadas en un explosivo mix de materiales contaminantes como el plástico, la pintura o el metal, cuyo reciclaje, además, suele ser una odisea. Por si fuese poco, suelen ser materiales no biodegradables, por lo que impactan todavía más en el medioambiente.

La buena noticia es que los fabricantes están incluyendo un nuevo condicionante entre los criterios que debe tener un producto para que sea considerado de calidad en sus estándares. No basta con que unas gafas cuiden la salud ocular del usuario, sea resistente y siga los dictados estéticos del mercado; también deben cuidar el planeta. Para ello, la innovación, el uso de materiales ecológicos y procesos éticos en su creación, es clave.

El acetato, por ejemplo, es un polímero de origen natural que se extrae de fuentes renovables como especies arbóreas y borras de algodón. Y no solo eso; también es duradero, resistente a las inclemencias meteorológicas, renovable e hipoalergénico. En esta línea, otro material sostenible que está ganando protagonismo es el acetato *renew*, desarrollado a partir de moléculas provenientes del reciclaje de materiales plásticos de desecho y que garantiza un rendimiento semejante al del acetato convencional. Su principal ventaja respecto a este reside en que implica menor consumo de gases de efecto invernadero y residuos. Los que se producen, en tanto, vuelven a ser integrados en el proceso de producción.

Reutilizarlo de forma casi ilimitada es a su vez el principal beneficio del econyl, un nylon regenerado derivado de redes de pesca y otros productos confeccionados en este material una vez son desechados. Es un material con vidas infinitas, pero cuya calidad no se ve resentida.

Por otro lado, certificaciones como PEFC, FSC o Madera Justa se encargan de que la madera, que también está ganando terreno en la fabricación de monturas, cumpla con los criterios de sostenibilidad. Debe provenir de bosques gestionados de manera sostenible, de madera reciclada y su fabricación debe ser respetuosa con el medioambiente, es decir, obviando el uso de tintes contaminantes. La trayectoria de marcas como Fos, Nina Múr, Sheriff & Cherry, Dick Moby o Karün Eyewear son buen ejemplo de que el mercado de la visión también apuesta por cuidar el planeta.

Estas son, grosso modo, las tendencias en monturas que acapararán los catálogos en este 2023, aunque a la hora de escoger un nuevo par de gafas lo principal es siempre ser fiel al estilo propio y encontrar el modelo más apropiado para cada tipo de rostro, es decir, que te favorezca teniendo en cuenta tus facciones. Ten en cuenta que, en el mejor de los casos, se trata de un accesorio que será tu compañero inseparable durante varios años, por lo que la comodidad en todas sus vertientes es una cualidad indispensable con la que debe contar tu nuevo par. Si escoges el modelo apropiado, tendrás la garantía de complementar salud y estilo. En el mercado de las ópticas, esa es la mejor tendencia. ■



**LO 'RETRO' LLEVA DE MODA UNOS CUANTOS AÑOS Y NO TIENE VISOS DE QUE LA AÑORANZA POR ÉPOCAS PASADAS DEJE DE INSPIRAR A CORTO PLAZO LA TENDENCIAS ACTUALES**